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令和４年度 第１回小矢部市総合教育会議 議事録要旨 

 

 

１ 日 時 

令和４年６月７日（火）午前 10時から午前 10時 55分まで 

 

２ 場 所 

小矢部市役所 特別会議室（２階） 

 

３ 出席者 

桜井市長、栢元教育長、古村教育長職務代理者、石野教育委員、 

塚崎教育委員、前田教育委員 

 

４ 出席職員 

古川総務部長、中村教育委員会事務局長、橋本教育総務課長、 

大沼文化スポーツ課長、塚田こども課長、野澤総務課長、 

梶教育総務課課長補佐、太田総務課課長補佐、片瀬総務課主任 

砂田学校給食センター所長、上田学校給食センター所長代理 

 

５ 傍聴人 

なし 

 

６ 議 題 

(1) 令和４年度小矢部市教育委員会重点施策の概要について 

(2) 新学校給食センターについて（意見交換） 

 

７ 会議の概要 

(1) 市長あいさつ 

皆様おはようございます。 

本日は、令和４年度の第１回の総合教育会議を招集いたしましたところ、

皆様方には、大変ご多用の中をご出席いただきまして、深くお礼を申し上げ

たいと思います。 

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、全国的にはやや減少傾

向にあるというところでございますけれども、未だ終息はみておりません。

とりわけ、このオミクロン株につきましては、子供たちが感染しやすくなっ

ておりまして、保育所、こども園、学校等での感染の拡大に加えまして、家

庭に持ち帰り、家庭内での感染が拡大する事例が見られているところであ

ります。 

これに対しまして、子供たちへのワクチン接種を引き続き行ってまいり

ましたほか、７月からは、高齢者などへの４回目への接種の実施を予定して

おりますが、しっかりと取り組んでまいりたいと思っている次第でありま

す。 
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本日の会議では、「令和４年度小矢部市教育委員会重点施策の概要」、それ

から「新学校給食センター整備」につきまして、ご報告や意見交換をさせて

いただきたいと思っております。どうぞ皆様方には、忌憚のないご意見を賜

りますようよろしくお願いを申し上げまして、冒頭のごあいさつに代えさ

せていただきます。よろしくお願いします。 

 

(2) 令和４年度小矢部市教育委員会重点施策の概要について 

教育委員会から「令和４年度小矢部市教育委員会重点施策の概要につい

て」説明（教育委員会事務局長） 

 

【委員の主な意見】 

教育委員：「子どもたち」という表記を修正したとの説明だが、修正

の理由は何か。また、お気づきだと思うが、31ページに修

正漏れがある。 

事務局長：一般的に「子供たち」の方が使い方として一番多いため修

正させていただいた。31ページについては訂正させていた

だく。 

 

(3) 新学校給食センターについて（意見交換）【非公開】 

教育委員会から「新学校給食センターについて」説明（教育総務課長） 

 

【委員の主な意見】 

非公表 

 

(4) 児童生徒数の推移及び事業手法・スケジュール等について【非公開】 

教育委員会から「児童生徒数の推移及び事業手法・スケジュール等につ

いて」説明（教育委員会事務局長） 

 

【委員の主な意見】 

非公表 

 

(5) その他について 

質疑・意見なし 

 

(6) 議事以外のその他について 

質疑・意見なし 


